
いつも をご愛読いただきありがとうございます！ 秋の気配もいよいよ深まってきましたね。

さて今月の は、このたび新築された住宅に省エネガラスのエコガラスを採用いただいた

魚津市にお住まいの　Ｉ　さまを取材しました。エコガラスを採用いただいたその裏にあるストーリーとは？

ガラスのことならこの人に聞け！

新田　エコガラスを採用いただいた経緯を教えていただ
けませんか？

Ｉさま　そもそも新田さんにお仕事をお願いした一番の
理由は人柄、そして信頼でした。たくさんの業者が商品
を売りたいあまり、いいところだけＰＲしてくるのに対し、
社長（新田実）はまず「ペアガラスも結露することがあり
ますよ。完璧なものではないですよ。」という悪い部分を
しっかり言ってくれました。

新田　なるほど。　家という大きな買い物をするときはや
はり信頼が大事ということですね。

Ｉさま　エコガラスに決めた一番のきっかけは新田健
太郎君が持ってきてくれた体験装置でした。実際に普通
のガラスとの違いを肌で感じてその差にびっくり。
熱くないし、外見も普通のガラスとほとんど変わらな
い。それでいてガラスだから傷もつきずらい。しかも全部
のガラスをエコガラスに変えても差額はたった数万円。
だったらエコガラスかな、と思って・・・。　健太郎君、この
体験装置を持って魚津を行脚したらいいんじゃない？

新田　本当にその通りですね（笑）　体験装置がＩさまの
お役に立てて、装置を作った僕としてもうれしいです。

Ｉさま　母屋のほうは冬になると窓ガラスが結露でビ
シャビシャ。カーテンもダラダラになります。雑巾で拭く

と、絞れるほどですよ。だけど古い木の引き戸は隙間風
がはいるから結露しないんですよね。
新しい家は吹き付けの断熱材を使って窓もエコガラスが
はいっているからこれからとっても期待できます。

新田　そうですね。快適な生活が送れるといいですね。

Ｉさま　そういえば母屋にあるエアコン。普段なかなか
エアコンの中って見ることがないですけど、カビがすごく
て・・・。この間掃除してもらいました。エアコンの中も結
露するんですね。こんな状態のエアコンを使ってたら体
に良くないですよね。

新田　う～ん、我が家のエアコンの中を見るのが怖
い・・・。ところで教えていただきたいのですが、もしもエコ
ガラスを知り合いに薦めるとしたらどう言われますか？

Ｉさま　そうですね。とにかく一度、体験装置をさわっ
てみてください。どれだけ言葉で「良いよ」っていうより
これが一番かな。

新田　なるほど。今日はありがとうございました！

←大好きなヨットに乗り込む
直前の新田実船長
ヨ～ソロ～
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お客様から教えて
もらいました。
豆乳でできたソイ
ヨーグルト。スタ
ンダードの味もあ
ります。

ビール瓶はリサイクルの優等生！？

建築用ガラスも廃材はリサ
イクルされますが、ことリ
サイクルガラスで最も優秀
なのがビール瓶です。これ
は、びんの形も色もメー
カーに関係なくおなじであ
るからです。

新田建商ってこんな会社です！
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←体験装置を触るお客さま
手前で光っているのが

エコガラス体験装置

※去年のイベントの様子


